



Presse-Information

## Karriere beim Allgäuer Käsehersteller

### 29 junge Menschen starten ihre Ausbildung bei Hochland

**Heimenkirch/Schongau.** Anfang September haben 29 junge Menschen bei Hochland ihre Ausbildung aufgenommen. In Heimenkirch begann für 18 Azubis und eine Studentin der dualen Hochschule das erste Ausbildungsjahr bei Hochland und dem Maschinenbau-Unternehmen Hochland Natec, am Standort Schongau sind es zehn neue Azubis.

Die Ausbildung bei Hochland beginnt traditionell mit den „Azubi-Einführungstagen“. Dabei werden wichtige Infos zu Hochland und den Hochland-Marken vermittelt, die man für den Einstieg braucht. Trotz Corona mussten die neuen „Hochländer“ auch diesmal auf diese unterhaltsame gemeinsame Veranstaltung nicht verzichten, denn die Ausbildungsleitung hatte eigens zusätzliche Hygiene- und Gesundheitsschutzmaßnahmen organisiert.

Um die Abstandsregeln einhalten zu können, fand die Veranstaltung diesmal getrennt nach Standorten statt. Die jungen Leute arbeiteten in Kleingruppen in verschiedenen Besprechungsräumen. Damit sie trotzdem die Tage gemeinsam erleben konnten, waren sie über Bildschirme und „Teams“-Software „zusammengeschaltet“. Denn das Kennenlernen der anderen Azubis – auch über verschiedene Berufe hinweg – ist ein wichtiger Bestandteil der Einführungstage.

Die jungen Kollegen nahmen an einer Betriebsführung teil, lernten gleich am ersten Tag das Betriebliche Gesundheitsmanagement kennen und trafen „ihren“ Werksleiter.

Neu im Programm waren in diesem Jahr eine Online-Challenge und ein Online-Quiz. Bei der Online-Challenge bekamen die Gruppen Aufgaben, die sie im Team lösen mussten. Anschließend stellten sie die Ergebnisse online den anderen Teilnehmern vor.

Für 2020 konnte Hochland alle Ausbildungsstellen besetzen. In Heimenkirch starteten zwei Industriekauffrauen und zwei Industriekaufmänner, eine Kauffrau für Büromanagement, vier Milchtechnologen, eine milchwirtschaftliche Laborantin, ein Fachinformatiker für Systemintegration, drei Mechatroniker, ein Elektroniker für Betriebstechnik, eine Industriemechanikerin, eine Fachkraft für Lagerlogistik, eine Fachlageristin und eine Studentin des Studiengangs Bachelor of Arts International Business. In Schongau begann die Ausbildung für vier Milchtechnologen und zwei Milchtechnologinnen, einen Elektroniker für Betriebstechnik, einen Mechatroniker, einen Industriemechaniker und eine milchwirtschaftliche Laborantin.

Hochland sucht jetzt bereits wieder für das Ausbildungsjahr 2021 – und der Käsehersteller freut sich auf weitere Bewerber unter [www.hochland-group.com/de/karriere/schueler](http://www.hochland-group.com/de/karriere/schueler)

01.09.2020

Kontakt: Petra Berners  
Hochland SE  
Kemptener Str. 17  
88178 Heimenkirch  
Telefon 08381 / 502 692  
[petra.berners@hochland.com](mailto:petra.berners@hochland.com)  
[www.hochland-group.com](http://www.hochland-group.com)